

## Rückblick Erstkommunion



Bei zum Glück trockenem Wetter bereiteten sich am 28.04.2024 mit Katechetin Gabi Rey schon am frühen Morgen, unter dem Motto: „Wir feiern heute ein Fest“, zehn Kinder auf die Erstkommunion im Pavillon Niederwil vor. Alle waren doch sehr aufgeregt, weil sie heute zum ersten mal das Heilige Brot von Priester Ignatius Okoli empfangen durften. Bei einer kleinen Prozession begleitete uns draussen der Musikverein Niederwil bis zur Kirche. Die schönen Klänge des Musikvereins Niederwil unter der Leitung von Sandro Oldani begleitete uns nicht nur zu Beginn, sondern haben uns auch nach der Feier, bei einem Apéro, mit einigen schönen Stücken verwöhnt. Es war ein sehr schönes Fest. Danke für alle, aber ganz besonders an: Priester Ignatius Okoli, die Fotografin Cornelia Stutz, die Sakristane Walburga Grimm und Daniel Schambron, dem Frauenverein, dem Musikverein und allen, die mitgeholfen haben, dass dieses Fest zu einem ganz besonderen Moment wurde. Aber ganz besonders danke ich den Erstkommunionkindern, ihr wart super.

*Katechetin Gabi Rey*